

BOLETÍN DE PRENSA No. 075 ->>

Estudiantes de Urbanismo e investigadora detallan 183 lugares de reunión y convivencia abiertos.

El catálogo de espacios públicos de la ciudad de Aguascalientes permite consultar de manera sencilla el estado que guardan parques, jardines, plazas y centros deportivos por delegación; en suma 183 espacios públicos repartidos en las delegaciones Centro, Pocitos, Insurgentes, Jesús Terán y Morelos.

Dicho catálogo detalla a cada espacio desde sus aspectos físico - espaciales (nombre, tipo de fraccionamiento, superficie, uso de suelo colindante, tipos de vialidades y la accesibilidad); así como los servicios proporcionados (horario de servicio al público, días de servicio, costo de entrada, áreas con que cuenta el espacio y estado del mobiliario urbano).

El licenciado Óscar López Velarde Vega, secretario de Gestión Urbanística y Ordenamiento Territorial del estado, reconoció que el catálogo además de identificar los espacios, analiza a detalle las características y condiciones ya que muchos de ellos están subutilizados y otros más requieren de mantenimiento. Expresó que frente al crecimiento de la ciudad donde predominan amplias planchas de concreto se hace más necesario entre la población más áreas verdes y espacios abiertos.

Otro comentarista, fue el maestro Humberto Durán López, fundador de la carrera de Urbanismo de la UAA; indicó que esta publicación electrónica es de gran importancia, ya que las fichas cuentan con información relevante, archivos fotográficos, imagen satelital, plano de los espacios y un amplio archivo fotográfico. Recalcó que esta publicación será de utilidad para estudiantes de la carrera, para quienes realizan las políticas públicas, así como para la sociedad en general.

Por su parte, la Arq. Sara Topelson Fridman, subsecretaria de Desarrollo Urbano y Ordenación del Territorio SEDESOL; puntualizó que el Catálogo de los Espacios públicos presentado en la UAA, posiciona a Aguascalientes como el primer estado en la república mexicana que tiene registrados todos los espacios públicos. Calificó al material del disco como pieza clave para propiciar la convivencia, cohesión social y la apropiación del lugar a través del trabajo físico con la sociedad.



También reconoció la importancia de esta información digital, más aun por ser producto del trabajo de cuatro años de esfuerzo de un equipo universitario integrado por alumnos de la carrera de Urbanismo, un diseñador gráfico, coordinado la maestra Lucía Andrade Bárcenas, del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción.

La investigadora responsable del catálogo, agradeció a la Universidad Autónoma de Aguascalientes el apoyo de la producción del mismo, ya que es de gran importancia que la Institución, generadora de conocimientos, se dedique a la distribución del material que será de gran utilidad para la población hidrocálida.

En dicha presentación, moderada por el doctor Óscar Luis Narvaez Montoya, coordinador del cuerpo académico de Estudios Urbanos y Ordenamiento del Territorio; asistió el Rector Mario Andrade Cervantes, la maestra Lourdes Chiquito Díaz De León, Directora General de Difusión y Vinculación; el decano del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción; autoridades de gobierno del estado, catedráticos y alumnos de la Universidad.

